

الاتحاد الجزائري لكرة القدم

Fédération Algérienne de Football



Réunion du Bureau Fédéral Mercredi 26 Novembre 2025 au siège de la FAF

COMMUNIQUE

Le Président de la FAF, Monsieur Walid SADI, a réuni le Bureau fédéral en session ordinaire le mercredi 26 novembre 2025, au siège de la Fédération Algérienne de Football à Dely Ibrahim, Alger.

À l'ouverture de la session, le Président de la FAF, Monsieur Walid SADI, a prononcé un discours d'orientation portant sur plusieurs chapitres.

Il a rappelé que la réforme du système de compétition constitue un enjeu stratégique majeur pour l'avenir du football national. Cependant, aucune réforme technique ne pourra, à elle seule, garantir l'atteinte des objectifs fixés si elle n'est pas accompagnée d'un assainissement profond de l'environnement général dans lequel évolue notre discipline.

Le Président a souligné qu'il est indispensable d'engager, parallèlement, une dynamique forte de moralisation de la discipline, de renforcement de la bonne gouvernance et de modernisation de l'ensemble des structures du football. Selon lui, seule une transformation globale, mêlant réformes techniques, administratives et éthiques, permettra de bâtir un modèle durable, crédible et performant, capable de soutenir le développement du football national à tous les niveaux.

À cet égard, il a salué la contribution remarquable du Collège Technique qui, depuis son installation, s'est imposé comme la pierre angulaire du débat technique, aux côtés de la Direction Technique Nationale. Son travail, fondé sur la compétence, la rigueur et l'analyse objective, constitue aujourd'hui un appui stratégique essentiel dans l'élaboration des réformes et dans l'orientation des décisions visant à consolider la vision de développement du football national.

À l'approche de deux évènements majeurs, à savoir : la Coupe Arabe de la FIFA et la Coupe d'Afrique des Nations, le Président a exprimé le souhait de voir nos sélections nationales réaliser des prestations à la hauteur du potentiel de nos joueurs, du travail des staffs techniques et des attentes du public. Il s'est dit convaincu que nos équipes sauront représenter le pays avec engagement, discipline et esprit de compétition.

La FAF réaffirme son soutien total aux sélections nationales et appelle l'ensemble de la famille du football à se mobiliser autour de nos représentants afin d'accompagner ce double défi continental et régional.

En clôture de son allocution, le Président de la FAF a rappelé avec force que les valeurs du sport doivent impérativement être au cœur de toutes les pratiques et comportements. Leur respect n'est pas une option : il constitue une obligation pour l'ensemble des acteurs du football. Il a insisté sur la nécessité absolue de préserver l'intégrité de la compétition, de promouvoir le fair-play et d'adopter un comportement sportif

irréprochable. L'éthique, a-t-il rappelé, est le fondement même de la pratique sportive et doit guider chaque décision, chaque attitude et chaque engagement, sur le terrain comme en dehors.

Enfin, le Président et les membres du Bureau fédéral souhaitent un prompt rétablissement à Monsieur Hakim SERRAR, ancien joueur international et dirigeant sportif, qui vient de subir une lourde opération chirurgicale.

I – ACTIVITES DES LIGUES

1.1 - Ligue du Football Professionnel (LFP) :

Le Bureau fédéral a entendu l'exposé présenté par M. MESLOUG El Amine, Président de la Ligue de Football Professionnel, portant les activités du football professionnel.

Championnat de Ligue 1 2025/2026

- La LFP a pris toutes les dispositions nécessaires pour la programmation des neuf (9) rencontres en retard. Le Président de la LFP assure que le calendrier général est parfaitement maîtrisé jusqu'à la fin de la saison. Les reports de matchs ont été effectués à la demande des clubs engagés dans les compétitions interclubs, que la Ligue a la responsabilité d'accompagner.
- Le Bureau fédéral souligne l'amélioration des conditions d'organisation des rencontres et encourage les clubs à rester mobilisés jusqu'à la fin de la saison afin que le championnat de football professionnel renvoie une image positive de notre football.

Super Coupe d'Algérie 2025

- Le bureau fédéral a donné son accord pour l'organisation de la Super Coupe d'Algérie 2025 **le 17 janvier 2026**, la rencontre opposera le champion sortant, le MC Alger au vainqueur de la Coupe d'Algérie l'USM Alger.

Deuxième période d'enregistrement

- Le Bureau fédéral a fixé la deuxième période d'enregistrement pour la saison 2025/2026 du 1^{er} au 31 janvier 2026.
- Le Bureau fédéral autorise le recrutement de sept (7) joueurs durant cette deuxième période d'enregistrement, afin de donner davantage de dynamisme aux clubs professionnels et de leur permettre d'améliorer leurs effectifs dans une saison particulière, marquée par plusieurs compétitions internationales : CHAN, CAN, Coupe Arabe, compétitions interclubs et Coupe du Monde.

Il est précisé que les recrutements doivent respecter la limite de l'effectif global, fixée à vingt-sept (27) joueurs, ainsi que l'obligation d'intégrer cinq (5) joueurs nés en 2005.

World Leagues Association

- Le Président de la Ligue de Football Professionnel a présenté au Bureau fédéral les conclusions de sa participation aux travaux de l'Assemblée générale de la **World Leagues Association**, qui s'est tenue du 12 au 14 novembre 2025 à Athènes (Grèce).

Le Bureau fédéral souligne les efforts fournis par la Ligue de Football Professionnel dans la gestion du championnat, malgré les différentes contraintes.

1.2 - Ligue Nationale de Football Amateur (LNFA) :

Le Bureau fédéral a entendu l'exposé présenté par M. KHARCHI Ahmed, Président de la Ligue Nationale de Football Amateur, portant sur plusieurs points, notamment :

- Le championnat de football amateur se déroule dans de bonnes conditions. Les trois dernières journées de la phase aller seront programmées comme suit :
 - **13e journée** : 19 et 20 décembre 2025
 - **14e journée** : 26 décembre 2025
 - **15e journée** : 02 janvier 2026

Une **trêve** sera observée du **3 au 15 janvier 2026**, avant la reprise de la phase retour les 16 et 17 janvier 2026. A préciser que la 2^{ème} période d'enregistrement est fixée du **05 janvier au 05 février 2026**.

Le bureau fédéral remercie l'ensemble des clubs, officiels et acteurs du football amateur pour leur engagement et leur contribution au bon déroulement de la compétition.

1.3 - Ligue Nationale de Football Féminin (LNFF) :

- Le Bureau fédéral adresse ses félicitations à l'équipe de la **JS Kabylie**, vainqueur de la Super Coupe 2025 disputée le 15 novembre 2025 au stade Mustapha-Tchaker de Blida, et exprime également ses encouragements à l'équipe du **CF Akbou** pour sa performance.
- Le Bureau fédéral a fixé la deuxième période d'enregistrement pour la saison 2025/2026 du **15 janvier 2026 au 15 février 2026**.
- Le Bureau fédéral rappelle aux clubs de football professionnel de finaliser l'engagement de leurs sections féminines dans les délais, conformément aux dispositions réglementaires en vigueur.

1.4 – Intégrité :

- Le Bureau fédéral a ordonné l'ouverture d'une enquête afin d'examiner le traitement de plusieurs affaires disciplinaires au niveau du championnat Inter-régions, susceptibles de présenter certaines irrégularités.

II –Equipes Nationales

2.1 - Equipe nationale A :

L'équipe nationale « A » effectuera son prochain rassemblement à compter du 15 décembre 2025 en prévision de sa participation à la phase finale de la Coupe d'Afrique des Nations 2025. Le programme de la phase des groupes est comme suit :

- **24 décembre 2025 : Algérie vs Soudan**
- **28 décembre 2025 : Algérie vs Burkina Faso**
- **31 décembre 2025 : Guinée Equatoriale vs Algérie**

2.2 – Equipe nationale A' :

L'équipe nationale « A' » se déplacera ce vendredi soir à Doha Qatar pour prendre part à la Coupe Arabe de la FIFA 2025. Le programme de la phase des groupes est comme suit :

- **03 décembre 2025 : Algérie vs Soudan**
- **06 décembre 2025 : Algérie vs Bahreïn**
- **09 décembre 2025 : Irak vs Algérie**

2.3 - Equipe nationale féminine A :

Après avoir validé sa qualification pour la Coupe d'Afrique 2026, l'équipe nationale féminine senior effectue un stage de préparation au CTN de Sidi Moussa du 24 novembre au 2 décembre 2025. Dans ce cadre, elle disputera deux rencontres amicales face au Kenya, programmées les 26 et 30 novembre 2025 au stade Mustapha Tchaker de Blida.

2.4 - Sélections jeunes et féminines

Les différentes sélections jeunes, féminines ainsi que les équipes scolaires poursuivent leur programme de préparation dans d'excellentes conditions, en prévision des prochaines compétitions internationales, notamment les tournois de l'UNAF qualificatifs pour les diverses Coupes d'Afrique par catégorie. Dans ce contexte, le Bureau fédéral réaffirme son engagement à mobiliser tous les moyens nécessaires afin d'offrir aux sélections jeunes et féminines les meilleures conditions possibles de préparation.

III – DIRECTION TECHNIQUE NATIONALE :

Le Bureau fédéral a entendu l'exposé présenté par M. Ali MOUCER, Directeur technique portant sur les activités de sa structure.

3.1 - Réunion du Collège Technique National le 20 novembre 2025 au CTN de Sidi Moussa :

La réunion a été consacrée à l'examen du projet d'amendement du système de compétition, dans l'objectif de l'adapter aux exigences modernes du football et d'améliorer la performance sportive nationale. Le Collège technique national a souligné que, compte tenu de la situation actuelle des compétitions organisées sur le territoire national, notamment en termes d'intensité sportive, de cohérence technique, d'attractivité médiatique et de viabilité économique, une réflexion globale appuyée sur des analyses techniques approfondies s'avère nécessaire.

Parmi les constats relevés, le Collège technique a mis en avant un volume de compétition jugé insuffisant ainsi qu'une irrégularité dans l'intensité sportive, ne permettant pas une progression optimale des joueurs et impactant, de ce fait, leur préparation aux compétitions internationales.

Le Collège technique national a conclu que la démarche engagée par le Bureau fédéral, visant la réforme du système de compétition est nécessaire pour renforcer le niveau compétitif des clubs et favoriser la formation ainsi que l'intégration des jeunes joueurs.

3.2 - Finales Coupe d'Algérie Scolaires

La FAF organise, en collaboration avec la FASS, les finales de la Coupe d'Algérie scolaires du 17 au 22 décembre 2025 à Oran, dans le but de promouvoir la compétition en milieu scolaire et de soutenir la formation des futures générations de joueurs.

Le football scolaire représente un pilier fondamental du développement du football national. Il contribue à la détection des jeunes talents, à la transmission des valeurs éducatives et à l'élargissement de la pratique sportive. C'est dans cette perspective que la FAF renforce son partenariat avec la Fédération algérienne du sport scolaire.

Plus de 1100 joueurs et joueuses, âgés de 9 à 18 ans et représentant 48 établissements scolaires issus des 58 wilayas, sont attendus pour cette importante compétition.

3.4 – Lancement de la formation d'entraîneur CAF PRO

La Direction Technique Nationale (DTN) a donné, le mardi 25 novembre 2025 à Alger, le coup d'envoi de la deuxième promotion de la formation pour l'obtention de la licence d'entraîneur CAF Pro, le plus haut diplôme africain dans le domaine du coaching.

Le président de la Fédération Algérienne de Football (FAF), M. Walid SADI, a présidé la cérémonie d'ouverture de cette nouvelle session. Cette nouvelle promotion compte 26 entraîneurs stagiaires, dont plusieurs anciens internationaux, qui bénéficieront d'un cursus complet et continu s'étalant sur dix mois.

À l'issue de ce parcours exigeant, ils pourront prétendre à la licence CAF Pro, indispensable pour diriger au plus haut niveau continental.

IV – QUESTIONS D'ADMINISTRATION GENERALE

En fin de séance, le Bureau fédéral a approuvé l'ensemble des mesures adoptées dans le cadre des affaires courantes, liées à l'administration générale et finances de la Fédération algérienne de football.